

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Patrimoine Saint-Édouard et la Ville de Saguenay ouvrent les discussions

Saguenay, le 19 décembre 2025 — Le comité Patrimoine Saint-Édouard annonce la reprise des discussions avec la Ville de Saguenay, ouvrant ainsi la voie à un projet structurant visant à transformer l'église Saint-Édouard en bibliothèque municipale.

Une entente marquerait une étape importante pour la conservation du patrimoine bâti. Elle permettra à la Ville de prendre le relais afin d'assurer la pérennité de l'église Saint-Édouard, bâtie entre 1927 et 1928, un immeuble emblématique au cœur de La Baie, reconnu pour son histoire et son positionnement stratégique près de la baie des Ha! Ha!.

Le maire de Saguenay, Luc Boivin, salue cette ouverture et souligne l'importance de préserver le patrimoine existant. Il mentionne au passage que tous les scénarios ont été analysés et que celui-ci présente le meilleur coût d'opportunité.

« Plutôt que d'investir des sommes considérables dans la construction d'une nouvelle bibliothèque, nous faisons le choix responsable d'étudier la valorisation d'un bâtiment déjà présent sur notre territoire, chargé d'histoire et de sens pour la communauté. La Ville s'engage à faire le maximum pour conserver l'église Saint-Édouard, dans le respect de l'état du bâtiment et de ses caractéristiques patrimoniales », ajoute-t-il.

La transformation de l'église en bibliothèque représenterait une utilisation intelligente des immeubles existants, alliant culture, histoire et accessibilité. Le projet permettrait de préserver l'église Saint-Édouard au maximum tout en lui donnant une nouvelle vocation au service des citoyens.

«Après huit ans de travail acharné, je me réjouis de cette avancée. C'est le temps d'avancer. Les citoyens de La Baie ont assez attendu pour leur bibliothèque et l'église Saint-Édouard est l'endroit tout indiqué pour leur donner une infrastructure de qualité dans un édifice patrimonial», s'est pour sa part réjoui le président de l'arrondissement de La Baie et conseiller du district 13, Raynald Simard.

Source :

Cabinet du maire
Agathe Cagin
Conseillère en communication et marketing
Agathe.cagin@ville.saguenay.qc.ca
418 290-7190